# ombatientes del

# IA CUMPLIR LOS ACUERDOS DEL PRIMER CONGRESO!

ORGANO DE LA REVOLUCION, BAYAMO

JUEVES 26 DE FEBRERO DE 1976, AÑO DEL XX ANIVERSARIO DEL GRANMA AÑO IX -No. 7

# Conmemorarán el 102 Aniversario de la muerte de Carlos M. de Céspedes

El 102 Aniversario de la muerte de Carlos Manuel de Céspedes, el Padre de la Patria, se conmemorará mañana con una velada solemne en la Plaza de la Revolución de esta ciudad.

En horas de la mañana el comité regional del Partido y representaciones de los organizaciones de masas y del Estado depositarán una ofrenda floral en la estátua erigida en el parque central a la memoria del primer Presidente de la República de Cuba en armas.

En la velada que se efectuará por la noche en la histórica plaza de la Revolución de la ciudad monumento participarán alrededor de 5 000 bayameses para rendir tributo de recordación al insigne revolucionario iniciador de los Cien Años de Lucha.

La solemne actividad estará presidida por los comités del Partido de las regiones Bayamo y Manzanillo y representantes de organizaciones de masas. El resumen del acto, que se cerrará con una velada artística, lo realizará un dirigente de la Revolución.

Ibrahim Verdecia.

#### Felicita la Dirección Regional de los CDR a su Membresia

La dirección regional de los CDR emitió recientemente un comunicado en el que extienae el mayor reconocimiento y felicitación a todos los cuadros y miembros de la organización por su contribución al éxito del Referendo Constitucional.

El documento exhorta también a toda la membresía cederista a intensificar las tareas propuestas para saludar el II Pleno Provincial del organismo, que se celebrará en Santiago de Cuba los días primero y dos de marzo.

Entre las más significativas tareas que desarrollan los cederistas de la región está que cada comité de cuadras realice una donación de sangre y una prueba citológica a mujeres mayores de 35 años.

Vacunar el ciento por ciento de los niños de cero a 3 años con la vacuna antipoliomielitica figura también como principal actividad.

En cada comité de cuadras se recuperarán 15 envases de cristal, 5 libras de papel y 10 sellos de correos.

#### Marcha a buen ritmo la Vacunación Anti-Polio

Más del 85 por ciento de los niños de las zonas rurales de esta región habían recibido has ta el 24 de este mes el caramelo --- vacuna en esta primera etapa de la decimoquinta compaña de vacunación an-

Esta campaña que comenzó en la zona rural el pasado día 21 se espera que por el buen omportamiento del trabajo rea lizado hasta ahora se pueda terminar esta actividad el 2 de marzo. Y es de señalar que los municipales más destacados en la tarea de la vacuna ción han sido Río Cauto, Mabay y Buey Arriba.

En las zonas urbanas se ha realizado un gran esfuerzo con el propósito de garantizar que 10 mil niños de la ciudad reciban su vacuna y culminar en todas las áreas el día 2.

Para que esta campaña tenga un exitoso desarrollo los CDR y el MINSAP de esta región están trabajando Intensamente para no se quede un solo niño sin recibir el caramelo - vacuna.

Ramona Boza Reyes

# Realiza la CTC actividades por del Movimiento Millonario

La Central de Trabajadores de Cuba en esta región está desarrollando diversas actividades con motivo de saludar el once aniversario de la constitución del Movimiento Millonario de los macheteros, el próximo día 3 de marzo.

Entre los compromisos contraídos están el lograr que dos de las tres brigadas millonarias alcancen un millón, 500 mil arrobas de cañas y la tercera de ellas sobrepase en 250 mil la cifra ya cortada. Una cuarta brigada se comprometió a llegar al millón, compromiso que ya se cumplió. También que cuatro brigadas alcancen el tercer paso del milión y nueve el segundo paso.

A partir del 20 de febrero y hasta el día 3 de marzo, las fuerzas movilizadas cortarán 3 millones, 218,800 arrobas de cañas productividades superiores a las 200 arrobas por macheteros, así como mantener sobre el 76 por ciento la asistencia de los macheteros al corte.

El día 22 se realizaron actos en cada una de las columnas de macheteros; en los que participaron alrededor de 500 compañeros donde discutieron y afirmaron todos los compromisos para el 3 de

Otras de las actividades que se desarrollarán serán las culturales, y actos políticos y entrevistas a aquellas brigadas que vayan cumpliendo.

En base al compromiso también en las competencias que se efectuaron el pasado fin de semana lograron obtener más de 300 arrobas por macheteros, o sea el domingo de un plan de corte de 247 mil 600 cortaron 330 mil. Y se destacan las brigadas Armando Mestre del Sindicato de la Construcción y en el de la Alimentación la Abigahil González.

Para concluir todas las actividades por el aniversario del Movimiento Millonario se eligirán 10 compañeros de Bayamo, los que participarán en el acto central, el que se efectuará en la región de Palma Soria-Ramona Boza Reyes.

8 DE MARZO

#### Desarrollarán actividades el XI aniversario los Organismos por el Día Internacional de la Mujer

Con la consigna de "Por un 8 de Marzo de solidaridad Militante con todas las Mujeres del mundo" las organizaciones políticas y de masas de esta región se proponen desarrollar un amplio plan de actividades en el marco del Día Internacional de la Mujer.

Las organizaciones de esta región se han trazado como objetivo central para tan significativa commemoración rendir merecido homenaje a todas las mujeres bayamesas y de otros pueblos del mundo, en particular a aquellas que luchan por sus reivindicaciones políticas y sociales.

Al calor de la Jornada por el 8 de Marzo se impulsarán las tareas trazadas por el Primer Congreso del Partido referidas rur la piena igualdad de la

La celebración del Día Internacional de la Mujer servirá también como adecuado marco para denunciar la discriminación y la explotación que sufren las mujeres en la sociedad capitalista.

Entre las actividades de los CDR sobresalen los actos de homenaje a la mujer cederista y federada que se efectuarán del 3 al 7 de marzo en todas las zonas de la organización de cuadras.

La CTC y la ANAP rendirán tributo y reconocimiento a todas las mujeres macheteras y a las incorporadas a las tareas agrícolas y a las construcciones.

En aquellos centros de trabajo que lleven nombres de mujeres mártires o destacadas se desarrollarán actos especiales de recordación.

La Federación de Mujeres Cubanas dirigirá sus actividades en la Jornada del primero al 8 de marzo en el sentido de declarar la más plena solidaridad con todas las mujeres del mundo que luchan por sus derechos, y en especial la mujer angolana que hoy combate por conquistar la verdadera independencia.

Ibrahim Verdecia

27 DE FEBRERO

# 102 Aniversario de la Muerte de C. M. de Céspedes Estudios Martianos

Nuestro Apóstol José Martí dijo de los hombres que se alzaron en 1868 contra la dominación española, "La tierra se alza en montañas y en estos hombres se alzan los pueblos".

Hoy cuando nuestro pueblo ha alcanzado su total liberación debemos recordar a aquellos próceres iniciadores de nuestras luchas independentistas y que no tuvieron el privilegio de ver a su Cuba liberada de la oprobiosa explota-

Nada mejor para el recuerdo que este 27 de febrero en el cual conmemoramos el 102 Aniversario de la caida en combate del Padre de la Patria, Carlos Manuel de Céspedes.

De este ilustre patriota diría el Comandante en Jefe, Fidel Castro, "Céspedes simboliza el espíritu, dignidad y rebeldía de los cubanos".

Céspedes sería el primero en demandar y defender el alzamiento inmediato contra la colonización española, sin pérdida de tiempo. Rebelde de nacimiento fue el primero en darle la libertad a sus esclavos y levantarse en armas el 10 de Octubre de 1868.

Nuestra Revolución como afirmara Fidel, ha sido una sola la que inició Carlos Manuel de Céspedes y que pasó por distintas etapas hasta nuestros días después de alcanzar el triunfo revolucionario en 1959.

Después del glorioso 1ro. de Enero de 1959, es que las aspiraciones del pueblo cubano, por las cuales dieron sus vidas los mejores hijos de este país, han sido satisfechas.

Los gobernantes de turno y aliados a los intereses mezquinos de los imperialistas trataron siempre de ocultar la historia de Cuba y deformar esa historia.

En esta materia Fidel expresó, "ellos tenían tantas razones para ocultar esta historia e ignorarla, como razones tenemos nosotros para demandar que esa historia desde el 10 de Octubre de 1868 hasta hoy se conozca en todas sus eta-

Hoy nuestro pueblo, desde los pequeños pioneritos, jóvenes y adultos se educan en una nueva sociedad donde se reivindica la verdad de la historia.

Los planteles estudiantiles, centros de producción o servicios ostentan orgullosos los nombres de aquellos que lucharon con amor y dedicación por ver a la Patria libre.

Allí se esfuerzan en el trabajo, el es tudio y la defensa como digno tributo a los que cayeron a lo largo de Cien Años de Lucha. Cada meta cumplida con la mejor calidad, es un triunfo más de la Revolución.

Por eso hoy al recordar la muerte de Céspedes aquel 27 de Febrero de 1874 en San Lorenzo, cuando se dedicaba a la más noble tarea, la de educar, nos vienen a la mente las verdaderas dimensiones de este prócer.

Y a quién no le aflora en la mente aquella respuesta del Padre de la Patria ante la propuesta de los españoles de deponer las armas a cambio de la vida de su hijo. "Oscar no es mi único hijo, yo soy el padre de todos los cubanos que han muerto por la revolución".

#### MINI-COMENTA

Un terremoto, sismo o temblor de tierra es una sacudida ocasionada por reajustes en las rocas superficiales del globo terraqueo.

Estos reajustes pueden ser provocados por un movimiento más o menos leve a lo largo de las grandes fallas o fracturas de la corteza terrestre y en este caso se le denominará tectónico, o por los efectos explosivos de la erupción de un volcán y se denominará vol-

En todos los casos los terremotos o temblores de tierra se producen por las causas antes dichas y no por "fuerzas divinas", o sobre naturales como piensan o se les ha hecho creer a algunas personas:

Los daños causados por estos fenómenos naturales no siempre están en relación con la intensidad de la sacudida.

Estos daños dependen en gran parte de la clase de terreno que cubre las rocas donde ocurre el movimiento.

De hecho en el caso de una roca sólida, relativamente poco cubierta por ma-

#### Aportan Horas Voluntarias

Más de 80 horas voluntarias aportaron compañeras de la FMC en Cauto Cristo en tareas de la construcción.

Este aporte fue dado por las federadas en la fábrica de cabillas de la granja "Papi Lastres" del referido municipal.

María Godefoy

#### Se Movilizan Campesinos

La ANAP del municipal Guisa movilizó a 200 de sus campesinos hacia los cortes de cañas en áreas del Central José N. Figueredo de esta región.

Estos anapistas pertenecen a las 62 bases campesinas del municipio.

Manolo de Acosta

terias sueltas, se mueve la roca y todo lo que está encima de ella como una sola unidad, pudiendo ser menor el efecto que en un área de rocas sueltas.

Por último diremos que los temblores de tierra que ocurren en Cuba son de origen tectónico y no volcánico.

# VI Seminario de

La UJC, el CNC y el MINED de esta región, convocan a todos los estudiantes, trabajadores, combatientes y pioneros de sexto grado para que participen en el VI Seminario Juvenil de Estudios Martianos.

El seminario se realiza con el fin de profundizar en el estudio y divulgación de la vida y obra del Apóstol, modelo de revolucionario, destacada figura de la unidad continental, antimperialista y fundador del Partido Revolucionario Cubano, antecedente de nuestro glorioso Partido Comunista.

Cuarenta y tres temas se han propues-to para este VI Seminario, entre los que están recogidos la Teoría Revolucionaria, el Partido Revolucionario Cubano, Martí como Intelectual revolucionario, anticolonialismo y antimperialismo en José Martí, la vigencia de José Martí, Martí en la Educación y Martí y los ni-

El trabajo de investigación durará hasta mayo y los eventos de base se efectuarán del primero al 19 de ese mes conmemoración de la caída del Maestro

Marisela Presa

#### Celebran Chequeo en Agrupación Cafetalera

Con la participación de compañeros de los planes cafetaleros de la región, so celebró en El Horno el consejo de diracción de la agrupación cafetalera re-

En la actividad se rindió un detallado informe por las distintas ramas de trabajo dei cumplimiento de sus actividades de acuerdo con los parámetros establecidos.

Luego de anizarse los resultados de la gestión económica se dió a conocer los primeros lugares en las diferentes ra-

En cultivo el primer lugar lo ocupó el plan Orestes Acosta de Guisa con 99 puntos y el Honor, en zafra el Braulio Coroneaux del propio municipio, en el frente económico el lugar cimero se-ría también para el "Orestes Acosta".

Buey Arriba alcanzó primeros lugares en Capacitación y Sanidad vegetal en Recursos Humanos y Cultivos Varios fueron para el plan San Pablo de Yao.

Guisa acapararía los lugares correspondientes a los contingentes femeninos y campesinos.

Las conclusiones de la actividad estuvieron a cargo de Ivo Gongora, jefe de la agrupación regional cafetalera en Bayamo, quien exhortó a los presentes a prepararse más y realizar un mejor tra-bajo para cumplir con mayor calidad las distintas tareas.

Manuel D'Acosta

#### Entregan Certificados

La dirección provincial de Medicina Veterinaria radicada en esta ciudad, resibió los certificados de Centro de Tradición Heróica y Moncadista, así como la distinción "Primer Congreso", en acto efectuado el pasado día 20 en el Cautillo Ciub.

Los altos galardones fueron entregados por representantes del sindicato municipal agropecuario en Bayamo.

La actividad en la que participaron alrededor de 200 trabajadores del organismo estuvo presidida por el Dr. Silverio Tamayo, delegado provincial del INMV, Ernesto Tellez, secretario general del sindicato en el municipio Bayamo y compaficros del núcleo del Partido, la UJC y la sección sindiccal del centro.

Carlos Collejo

#### Desarrolla Guisa Seminario de Normadores

El municipal Guisa desarrolló un seregió para los normadores de los tres per cafotaleros de ese municipio.

a actividad terminada en días recientes de realizó en el plan cafetalero Orestes Acosta del propio municipio, con la pricipación de 35 compañeros entre normadores y personal de oficina.

El evento sesionó bajo la orientación del compañero Pedro Carrazana del frente de Rocursos Humanos de la agrupación cafetalera en la región.

Manuel de Acosta



# EN SECO

En la primera quincena del presente nos en la región Bayamo, se registraron la accidentes del tránsito los que dejaron un saldo de dos muertos, cuatro herilos leves, 8 graves y mil 817 pesos en daños materiales.

El más lamentable de esos accidentes ocurrió a las 21 horas del día 11 en el kilómetro No. 1, reparto Militar de la carretera Guisa Bayamo al volcarse y caer por una pendiente el Jeep Willys de chapa OJ 19-40, particular a consecuencia del cual los días 13 y 15 de febrero fallecieron en el hospital Lenin los ciudadanos Luis Martínez Cedeño de 32 años de edad y José Boza Hernández de 50 años, ambos vecinos de Guisa.

En ese accidente también recibió lesiones graves por lo cual se encuentra recluido en el Hospital Lenin el chofer Fugencio Hevia Cañete de 40 años de edad y vecino de Guisa.

El chofer guiaba el vehículo a exceso de velocidad en curva de visibilidad reducida y sin prestar la debida atención y control del vehículo por lo que violó los artículos 27 J y 35 del Código del Tránsito y lo que es más causó la muerte a dos personas.

José Luis Pacheco

#### Celebran Acto de Graduación

La escuela Eliseo Reyes de la UJC regional, ubicada en el plan 14 de Junio en Jiguaní, celebró el acto de graduación de 16 militantes de la organización que alcanzaron el sexto grado.

Esta escuela fue creada en 1973 y en todos los cursos desde su fundación ha promovido al ciento por ciento de sus alumnos en diferentes cursos.

Este centro cuenta con una matrícula de 60 alumnos incorporados al plan de estudio trabajo y tiene como objetivo de que los jóvenes que por distintas razones no han podido estudiar, alcan-

#### Crecimiento UJC

El comité de base de la UJC número uno del sector de maestros primarios en el municipal Cauto Embarcadero, celebró en días pasados la asamblea de elección de Jóvenes Ejemplares como parte del proceso de crecimiento que realiza la organización juvenil.

La asamblea seleccionó como jóvenes ejemplares a 4 compañeros por su destacada participación en las tareas orientadas por la UJC y los organismos administrativos y de masas.

Por su parte en la Filial universitaria William Soler, también dio inicio esta importante actividad que desarrolla la UJC.

Este centro que cuenta con siete comités de base y uno de dirección realizará el crecimiento en 5 de sus organismos de base.

De acuerdo con la información ya se habían celebrado en todos los comités el primer paso y se esperaba concluir el segundo en los correspondientes a <sup>3</sup>ro. A y B para los días 23 y 24 de este mes.

Marcela Sanchez y René Lico

Organo de la Revolución Redacción y Talleres Saco 262. Teléfono 2036

#### Deportivas

Los cederistas de la región en conmemoración del XV Aniversario del IN-DER y como saludo al 2do. Pleno Provincial de los CDR, se aprestan a realizar distintas actividades entre las que se encuentran las competencias de eficiencia Física.

De igual forma desarrollarán lo que es la Familia Cederista L.P.V. y con lo cual incorporarán a las actividades deportivas a los cederistas en sus cuadras y familias.

Para esto la dirección regional de los Comités de Defensa de la Revolución en Bayamo llama a todos los cederistas a participar en estas actividades. cen el sexto grado y puedan continuar superandose.

Los jóvenes de la escuela participan tanto en las tareas educacionales, productivas, así como en actividades políticas, culturales y recreativas.

Al hacer las conclusiones el compañero Alberto Viamonte del buró regional de la UJC, exhortó a los jóvenes del centro a mantener el mismo entusiasmo y la calidad en los estudios para mantener altas promosiones.

Marisela Presa

#### Corte de Tabaco

La brigada número 4 de la base campesina José R. Vazquez del cuartón Calabazar Arriba en Santa Rita, ha realizado varías movilizaciones hacia los cortes de tabaco.

Los campesinos participantes en esas movilizaciones cortaron más de 1 600 cujes de tabaco y laboraron alrededor de 600 jornadas, como saludo al 24 de Fobrero, Grito de Baire.

Asbelio García

#### TU CANCION

# Adios Sobran las Palabras (CANTA FERNANDO MAGDARIAGA)

Adiós, nuestro amor se terminó ya no quiero oir tu voz, ni tampoco oir tu llanto.
Adiós, que dificil es decir que así no puedo seguir y que es otra a la que quiero.

No sé como antes pude tantas veces yo decir que te quería, que pronto se me olvidan las palabras que hace un tiempo fueron mías.

Adiós, es mi último adiós, mis caricías y mi voz se confunden con tu pena, ya basta de fingir ahora sobran las palabras, llegó la hora de decir adiós.

Adios, laralara lararalara adiós que dificil es decir que así no puedo seguir y que es otra a la que quiero

Tal yez estes pensando
que al irme quedes sola
y sientas miedo
no podría estar mintiendo
noche y días y decirte que te quiero.
Adiós...

# Calificado de Bueno el Trabajo de la UJC en Bayamo

Calificación de trabajo bueno, alcanzó el comité regional de la Unión de Jóvenes Comunistas de Bayamo, en el control y Ayuda Integral que desarrolló el Comité nacional de la UJC desde el día 17 hasta el 19 de febrero.

El acto de clausura de este control y ayuda se efectuó en el centro recreativo Vicente Quesada de Bayamo, donde se dieron a conocer los resultados obtenidos y la evaluación a este comité de Dirección Regional de la UJC.

Presidieron este acto José Antonio Martínez, miembro del comité provincial del Partido y primer secretario en la Región; Juan Pantaleón, miembro del buró Nacional de la UJC Rafael Fernández del buró provincial de la UJC Artemio Fernández, miembro del comité provincial de la UJC y primer secretario en la Región.

El primer secretario de la UJC en la región de Bayamo, realizó el informe del trabajo realizado por la juventud comunista durante el año del Primer Congreso del Partido, des tacando la participación de los jóvenes en la Emulación Primer Congreso, el trabajo de las brigadas técnicas juveniles y la atención a la UPC por parte del organismo juvenil.

Señaló además Artemio Fernández, "la participación de los estudiantes en las actividades que programa la juventud en todos sus frentes; la superación de la membresía de la UJC; así como la promoción de los jóvenes al Partido.

El Informe central del Con-

trol y Ayuda Nacional de la UJC a la región de Bayamo fue realizado por Elizabet Azopardo secretario del frete de la UPC en el comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas.

Entre otras cosas informó que de los 146 comités de base de la Región obtuvieron el 79 por ciento la Bandera de la UJC y que el 76 por ciento obtuvieron el Diploma.

Que en la región de los 11 municipios que hay 10 están propuesto para que se le entregue la bandera de la UJC, por el trabajo desarrollado durante el año del Primer Congreso.

Con relación a la emulación individual destacó que el 87 por ciento de la militancia y el 76 por ciento de los jóvenes ganaron la distinción Primer Congreso, y que el 95 por ciento de los militantes y el 65 por ciento de los jóvenes alcanzaron el Certificado.

En cuanto a la superación cultural de los militantes en la Región de Bayamo, Elizabet Azopardo en su informe sobre el control y ayuda desarrollado destacó que en el primer Semestre del pasado año se incorporó al estudio el 71 por ciento de los militantes. con una retención del 92 porciento y una promoción del 80 por ciento. En el segundo semestre, se incorporaron al 77 por ciento se retuvo un 91 y promovieron el 80 por ciento, en sentido general señaló se observan avances en la superación cultural de los militan-

#### Estudiarán Magisterio 676 alumnos de sexto grado de esta región

La cantidad de aiumnos de sexto grado de esta región que han decidido estudiar magisterio asciende a 676 según se conoció en el Primer Activo Regional de Guerrilleros de la Enseñanza celebrado recientemente en esta ciudad.

En el activo también se informó que en el Movimiento Guerrillero de la Enseñanza hay incorporados 4 mili 430 estudiantes de sexto grado, agrupados en 183 círculos de interés Pedagógicos.

De acuerdo con el trabajo desarrollado en los municipales en el mencionado Movimiento Guerrilleros de la Enseñanza en la etapa que comprende hasta diciembre, Bayamo fue calificado como el mejor en esta actividad.

Los municipales de Buey Arriba y Mabay ocuparon el segundo y tercer lugar por el cumplimiento de las tareas enmarcadas en el período analizado en el activo. El centro Escolar Van Troi de Bayamo realizó el mejor trabajo y entre los organismos la UPC.

El activo fue presidido por Felipe Cardoso, Jefe de la Sección de ingreso a becas en la región y se encontraban presentes los responsables de este frente del MINED en los

#### Obtiene alto galardón la UPC por tercera vez

La Unión de Pioneros de Cuba, en la región de Bayamo, ha obtenido por tercera vez consecutiva en la emulación "La Bandera Re volucionaria Educacional" la más alta distinción que otorga el Ejecutivo de la UPC Nacional.

Este logro de la UPC Regional fue posible, debido al gran trabajo desarrollado, en cumplimiento de los 29 odjetivos de trabajo que se había trazado esto organismo, los cuales fueron cumplidos al ciento por ciento, así como el cumplimiento de los compromisos contraídos en saludo al Primer Congreso del Partido.

municipios y representantes de organismos invitados.

La región se apresta a cum plir el plan de captación de alumnos para el estudio de la carrera magisterial ya que las condiciones están creadas, aunque hay que continuar intensificando das activida les vocacionales con los intograntes del movimiento, dijo Falipe Cardoso al concluir el activo.

César Ramos Aguilera

### Construyeron los Campesinos 10 Escuelas

Díez escuelas primarias Rurales, con recursos propios de los campesinos, fueron construídas el pasado año en la región Bayamo, con una capacidad aproximada de 400 alumnos según informó la ANAP Regional en esta ciudad.

Cada año muchos niños del campo van arribando a la edad escolar y para que no dejen de estudiar por falta de locales ha sido el objetivo de estas construcciones.

Durante el pasado año gran aporte han brindados los campesinos bayameses a las tareas de la Educación primaria en la región Bayamo.

Ellos, en 1975 le dieron man-

tenimiento y embellecieron a 501 escuelas y repararon más de 3000 muebles escolares, entre bancos, pupitres, mesas, etc.

Los dirigentes de base de la ANAP, han venido desarrollando un chequeo riguroso a la asistencia del alumnado a clases, lo que ha hecho posible que ésta oscile de 97,5 a 98 por ciento en la actualidad.

El organismo campesino ha trabajado sistemáticamente en el cumplimiento de todos los planes propuestos, tanto en el curso 74-75 como en el 75-76, dentro de la enseñanza primaria en el campo.

David Chacon Rivas

# Entregan a la Aviación Bandera de la UJC

La Base de la Aviación Civil de Bayamo, recibió la bandera de la Unión de Jóvenes Comunista, el más alto galardón que otorga la organización juvenil.

Juan Pantaleón, miembro del buró Nacional de la UJC hizo entrega de tan alta distinción al compañero, Lorenzo Marcel, secretario general del Comité de Dirección del Centro.

Con esta actividad se inició el proceso de entrega de esa distinción, a los organismos de base del municipal Bayamo al realizar un destacado trabajo en la Emulación Especial.

Este centro es el primero de los organismos de base que recibe la Bandera de la UJC en el municipal Bayamo en representación de los 162 que la obtuvieron.

Es digno destacar el esfuerzo y el gran trabajo desarrollado por los jóvenes y militantes de la AAC en las tareas de apoyo al plan técnico económico, en el cual aportaron más de 3 mil horas voluntarias, sobrecumpliéndose el plan a un 203 por ciento.

El alto por ciento de obtención de la distinción "Primer Congreso del Partido" entre los militantes y jóvenes, la realización exitosa de 5 tareas de choques las cuales fueron cumplidas al ciento por ciento-

José Wong.